

Más de 528 mil millones en créditos para los empresarios del Atlántico

Barranquilla, 29 de julio de 2013 (Prensa Bancóldex). Recursos de Bancóldex por 528.021 millones de pesos obtuvieron cerca de 11 mil empresarios del Atlántico, durante los últimos tres años de Gobierno.

De acuerdo con el balance de la entidad, más de 255 mil millones de pesos en créditos fueron desembolsados para las mipymes del departamento.

En su orden, comercio, industria y transporte fueron los sectores que en su mayoría solicitaron recursos de la entidad, entre agosto de 2010 y junio de 2013.

En este periodo, 22 municipios, incluyendo Barranquilla, fueron beneficiados con los créditos de la entidad.

El presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, dijo que “la entidad sigue comprometida con la competitividad y modernización de las empresas del departamento del Atlántico y en su preparación para acceder a nuevos mercados y consolidarse en el mercado nacional”.

“No sólo los empresarios han solicitado recursos para la modernización de sus activos productivos; también, han utilizado recursos de capital de trabajo, es decir, compra de materia prima, insumos, inventarios, etc., con plazos cortos de pago, lo que indica que están aprovechando las oportunidades que ofrecen los tratados comerciales y su posicionamiento en el mercado nacional”, indicó.

Los interesados en conocer más sobre el portafolio de productos y servicios de Bancóldex pueden comunicarse con la línea gratuita a nivel nacional en Barranquilla, 385 0632.

(Fin)